



Viaje a Laponia: Northern Lights Village Pyhä (4 noches)

○ DÍA 1

Ciudad de origen - Rovaniemi - Pyhä

Si bien no es lo habitual, es posible que el orden del itinerario varíe sin afectar al contenido de las visitas.

A la hora indicada, nos encontraremos en el aeropuerto de la ciudad de origen. Una vez hechos los trámites pertinentes, embarcaremos en el vuelo con destino Rovaniemi. Durante nuestro viaje a bordo, podremos disfrutar de un snack. A nuestra llegada al aeropuerto, nos encontraremos con nuestro guía y nos trasladaremos a Pyhä donde se encuentra nuestro alojamiento.

Una vez en el alojamiento, deberemos recoger los trajes térmicos que deberemos usar durante toda nuestra estancia en Laponia.

Después, tras instalarnos, podremos disfrutar de la cena en el restaurante del hotel para, posteriormente, descansar.

Incluye: vuelo, guía, traslados aeropuerto-hotel, traje térmico, snack a bordo y cena.

No incluye: desayuno.

○ DÍA 2

Pyhä: safari de animales árticos renos y huskies

Empezamos el día despertando en Pyhä y, tras desayunar, comenzaremos nuestra aventura con un día en la naturaleza. Nos adentraremos en el mundo mágico de los renos y el pueblo sami con un inolvidable recorrido. Conoceremos la historia y la cultura del pastoreo de renos y veremos como estos increíbles animales sobreviven en el clima invernal. Visitaremos una granja de renos donde

aprenderemos muchas cosas de ellos, podremos alimentarlos antes de disfrutar de un paseo en trineo.

Tras esta increíble actividad, regresaremos al hotel para almorzar y por la tarde... Nos trasladaremos a una granja de huskies, aprenderemos cómo es la vida de los perros árticos y realizaremos un paseo con estos encantadores animales. Pasear en un trineo tirado por huskies es una de las actividades árticas más emocionantes. Los huskies bien entrenados pueden tirar hasta siete veces su propio peso.

Una vez finalizada la actividad, tendrás el resto de día libre para disfrutar de Pyhä a tu ritmo. La ciudad ofrece una mezcla encantadora de historia, naturaleza y una excelente gastronomía local. Algunos de los puntos turísticos más famosos de la ciudad son: la Catedral de Pyhä, una majestuosa catedral gótica, símbolo espiritual y arquitectónico de la ciudad; el Mercado Central de Pyhä, es un mercado local donde podrás encontrar de todo, desde productos frescos hasta artesanías locales; También puedes visitar el Centro Histórico de Pyhä, donde podrás explorar tiendas de antigüedades, visitar galerías de arte, y disfrutar de cafeterías y restaurantes tradicionales.

A la hora de cenar deberemos regresar al hotel.



Incluye: desayuno, almuerzo, cena, traslados y actividades.

○ DÍA 3

Pyhä: safari en motos de nieve

Empezamos el día tomando fuerzas con un desayuno para después, ponernos de nuevo nuestros trajes térmicos para realizar una de las excursiones más espectaculares que se pueden hacer en Laponia, una excursión en motos de nieve. Los guías locales nos explicarán como se conducen (en realidad es muy simple pues no tienen marchas...) y las reglas básicas de seguridad. Durante la travesía podremos sentir la potencia de estas máquinas a su paso por los bucólicos paisajes lapones de bosques nevados y lagos helados. Haremos una parada en una cabaña junto a un lago congelado donde podremos admirar el paisaje invernal y tomar fotos del bosque ártico. Al mediodía, regresaremos a nuestro alojamiento para almorzar y, por la tarde, tendrás tiempo libre para seguir descubriendo la ciudadc de Pyhä. Acabamos el día regresando al hotel para cenar y descansar.



Incluye: desayuno, almuerzo, cena, traslados y actividades.

DÍA 4

Pyhä: encuentro con Santa Claus y minimotos de nieve

Como cada mañana, desayunaremos en el hotel, ¡hoy nos espera un día lleno de emociones! Pues ha llegado el día que todos los niños estaban esperando; la visita de nuestro entrañable amigo Santa

Claus. Un elfo nos acompañará para descubrir la cabaña secreta de Santa. Una vez allí podremos pasar un buen rato con él, podremos charlar, tomar unas fotos juntos y cada niño recibirá un regalo de manos del personaje más entrañable de Laponia y de la Navidad.

Posteriormente, regresaremos al hotel y almorcaremos en el restaurante.

Tendrémos el resto del día libre para disfrutar de las instalaciones del hotel y hacer juegos en la nieve. Los niños podrán disfrutar de una experiencia increíble conduciendo unas mini motos de nieve.

Esta noche, disfrutaremos de una cena especial de Fin de Año en el restaurante del hotel, ¡genial!



Incluye: desayuno, almuerzo, cena de Fin de Año, traslados y actividades.

○ DÍA 5

Pyhä - Rovaniemi - Ciudad de origen

Hoy toca ponerle fin a nuestra fascinante aventura en Laponia. Tras desayunar en el hotel, es hora de despedirnos. a la hora indicada nos trasladaremos al aeropuerto de Rovaniemi. Realizaremos los trámites de facturación y regresaremos a nuestra ciudad de origen en vuelo especial directo. Al llegar finaliza nuestra aventura en Laponia tras haber disfrutado de una experiencia inolvidable.

Incluye: desayuno, vuelo, traslados hotel-aeropuerto.

No incluye: almuerzo y cena.

El itinerario puede estar sujeto a cambios o modificaciones por parte de la agencia receptiva, en comparación con lo publicado, debido a razones imprevisibles y/o ajenas al control de BuscoUnChollo.com.